

Gemeinsam für beste Bedingungen  
zum Gesundwerden



*Jede Spende hilft!*

**20 Euro** reichen, um regelmäßig **Malpapier, Stifte und Bastelmaterial** im Spielzimmer aufzufüllen.

**50 Euro** helfen mit, **Wimmelbilder oder Wandspielzeug für die Wände** anzuschaffen. Sie fesseln die Aufmerksamkeit, lenken die Kinder positiv ab und verkürzen so die aufreibende Wartezeit vor Untersuchung und Behandlung.

**75 Euro** ermöglichen einen **Auftritt der Klinikclowns**. Sie bringen kranke Kinder zum Lachen und zaubern Ängste weg. Das aktiviert die Selbstheilungskräfte der Kinder und trägt nachweislich zum schnelleren Gesundwerden bei.

**100 Euro** tragen dazu bei, **Still- und Känguruhsessel** anzuschaffen, damit Frühgeborene und ihre Eltern körperliche Nähe erleben und ihre Bindung stärken.

Mit jeder Spende fördern Sie die Gesundheit von Kindern in unserer Region. Vielen Dank!

Gemeinsam *mehr* für  
kranke Kinder in unserer Region tun!

Die Kinderklinik St. Louise ist die einzige Klinik für Kinder- und Jugendmedizin im Kreis Paderborn. Jährlich versorgen wir rund 5000 kleine sowie junge Patientinnen und Patienten stationär – davon etwa 350 Frühchen und kranke Neugeborene auf unserer Frühgeborenen-Intensivstation. Ambulant sind es weitere 14000. Auch Kinder und Jugendliche mit speziellen Erkrankungen sind bei uns in besten Händen. Unser Team ist dafür mit vielen Spezialkompetenzen und hervorragenden diagnostischen Möglichkeiten sehr gut ausgestattet. Unsere Kinderkrankenpflegerinnen zeichnen sich durch ihre liebevolle Pflege und besondere Zuwendung aus.

Lassen Sie uns gemeinsam alles zum Wohle  
der Kinder und ihrer Familien tun.  
Ihrer Unterstützung gilt unser herzlichster *Dank!*

**St. Louise Frauen- und Kinderklinik**  
Husener Str. 81  
33098 Paderborn



**Annekathrin Kronsbein**  
Ansprechpartnerin Spenden

Am Busdorf 2  
33098 Paderborn

Tel.: (052 51) 86-14 21  
E-Mail: a.kronsbein@vincenz.de  
[www.st-louise.de/spenden](http://www.st-louise.de/spenden)



*Mehr*  
für kranke Kinder



**Kranke Kinder**  
brauchen *mehr*

Dafür brauchen wir Sie!



**St. Louise**  
Frauen- und Kinderklinik  
Paderborn



## Was hilft kranken Kindern, gesund zu werden?

Ja: eine erstklassige medizinische und pflegerische Versorgung. Aber genauso dringend, wenn nicht noch dringender brauchen Kinder im Krankenhaus menschliche Nähe, Zuwendung und eine Umgebung, die ihnen guttut. Die Sorgen der Familien, ihre eigenen Ängste sowie die Klinikroutinen, Wartezeiten und Therapien bedeuten für sie großen emotionalen Stress. Um nachweislich besser gesund werden zu können, brauchen kranke Babys, Kinder und auch Jugendliche daher ein „Mehr“ an Betreuung. Außerdem: kind- und familiengerecht ausgestattete Räume zum Wohlfühlen, altersgerechte Spielmöglichkeiten sowie regelmäßige Angebote zur Entwicklungsförderung und Ablenkung.

Mit Ihrer Spende  
beste Bedingungen  
zum Gesundwerden



## Warum benötigen wir überhaupt Spenden?

Kranke Menschen werden in Deutschland gut medizinisch versorgt. Diese „medizinisch zweckmäßige und ausreichende“ Versorgung ist gesetzlich geregelt. So erhält auch die Kinderklinik St. Louise finanzielle Mittel von den Krankenkassen für die laufenden Personal- sowie Sachkosten und das Land hält begrenzte Gelder für notwendige Investitionen bereit. Doch für den besonderen Bedarf von Kinderkliniken reichen diese Mittel nicht aus. Für eine ganzheitliche Behandlung von Kindern sind Zusatzangebote nötig: extra Spielzimmer, Heilung fördernde Musik- und Maltherapien oder der wertvolle Besuch von Klinikclowns, der die Kinder den Klinikalltag mal vergessen lässt.

**All das kann jedoch nur über Spenden finanziert werden.**

Um dieses so wichtige *Mehr* in der Versorgung sicherzustellen, brauchen wir Ihre Unterstützung!



## Kleine Projekte, die Großes bewirken können

**Mit Ihrer Spende unterstützen Sie zum Beispiel besondere Anschaffungen.** So wollen wir es Müttern und Vätern auf unserer Frühgeborenenstation mit sogenannten **Känguruhesseln** ermöglichen, ihr Kind entspannt auf die Brust zu legen und gemeinsam die stärkende körperliche Nähe zu spüren, die so wichtig für eine gelingende Eltern-Kind-Bindung ist. Diese multifunktionalen Sessel sollen unsere bisherigen Klappliegen ersetzen. Wir wünschen uns für die kranken Kinder aber auch mehr Spielgeräte und eine anregende Gestaltung der Wände im Wartebereich – zum Beispiel mit Fühl- und Interaktionsbildern.

**Genauso wichtig ist Ihre Unterstützung für kontinuierliche Angebote.** Hier reicht der Bedarf von Verbrauchsmaterialien wie Stiften oder Malbüchern fürs Spielzimmer über die Auftritte der Klinikclowns bis hin zu unserem Begleitem „Hand in Hand“. Das Team stellt sicher, dass in unserer Kinderklinik kein Kind allein sein muss, wenn die Eltern es nicht ins Krankenhaus begleiten können. Eine unbezahlbare Aufgabe.

